



# 華麗なる 運動場の英雄たち

5月15日 町内中学校体育会

晴れ渡った空の下、各校の生徒たちがリレーや綱引きなどで熱い戦いを繰り上げました。また、ダンスや応援合戦などでは、息の合った美しい演技を披露。一生懸命に競技や演技に取り組む姿に、会場を訪れた保護者や地域の人からは大きな声援と拍手が送られました。



## 編集後記

▼今回の特集を作成するために、町内の中学校にお邪魔して、外国語指導助手のお二人と話す機会がありました。写真を撮影するときに、ポーズをとってもらおうと思うのですが「何て言えばいいんだろう」と考えこんでしまい、会話の中に妙な間が……。正しい文法や単語を使わなくても伝わるものと思っても、すぐに言葉がでない自分に「英語力が足りないな」と感じた一日でした。(篠原)

▼もうすぐ7月！海で遊べる季節がやってきます。昨年取材で波津海水浴場を訪れたときは、町内外から多くの人たちが集まり、海水浴を楽しんでいました。今年の海開きは7月2日。水面が透き通った岡垣町のきれいな海を満喫してください。また、観光ステーション北斗七星でのパークキューもおすすです。皆さん楽しい夏の思い出を作ってください。(三藤)